



指定管理者の評価について
創志会 志野誠也

問 私は指定管理者制度を積極的に推進すべきと考えています。ただし、そのためには客観性の確保など、さらなる評価制度の整備が必要です。評価では、契約どおりに業務が履行されたか、会計面に問題がないかの視点が考えられます。今回、私が以前提案した第三者による業務の履行確認を行う第三者評価の実施が予定されていますが、その詳細を伺います。また会計面での評価の改善点について伺います。

答 (財務部長)：第三者評価は、専門の評価機関に委託し、各施設の特性に合った評価項目、評価基準により、書類審査や実地検査、施設従業員に対するヒアリングを実施し、施設利用者から見た施設の満足度に関する調査を行ってまいります。

第三者的評価の結果については、学識経験者や市民で構成する外部評価委員に報告し、市民目線での評価もいたたく予定です。

会計面での評価の改善点については、事業報告書に指定管理業務の收支決算書を提出していただいているので、引き続き、指定管理者制度の適正な運用を図るため、統一的な基準の見直しを図り、運用してまいります。

(他の質問)

- ・ホームページによる情報発信について
- ・消防団員確保支援について
- ・若者の定住促進について



今後のスポーツ施設のあり方について
創志会 永井浩介

問 観光産業が弱い本市において、運動公園に多くの方が定期的に来場する仕掛けを作れば地域経済に対する効果は計り知れません。市外からも来場しやすい潜在能力を最大限引き出し、スポーツをするだけではない、観るという観点も踏まえた施策展開が必要だと思いますが、見解を伺います。

答 (市民協働部長)：スポーツの波及効果をまちづくりに生かせるよう、運動公園の再整備計画を策定したいと考えています。

問 例えは野球大会を誘致するとなると観客席不足などの課題があります。需要も高くなれば老朽化が進む野球場について、計画策定を待たずに先行して再整備はできませんか。

答 (市長)：立候補中のラグビーワールドカップの公認キャンプ地に決定すれば陸上競技場を中心とした受け皿作りが第一ですが、一番古い野球場から始めるのは当然の考え方です。今までの問題点を検証しながら、国などの補助金を確保しつつ一歩一歩やっていくことが必要だと思っています。

問 維持管理費や改修費の確保策として、ネーミングライツやPPP・PFIで民間資金を調達する点について見解を伺います。

答 (市民協働部長)：有効な手段の一つとして、今後研究していきたいと思います。

(他の質問)

- ・空き家対策について
- ・海老名市営管理規則の運用について



農業振興策における新農業振興プラン等について
無会派 鶴指眞澄

問 農産物直売所の設置状況など地産地消の推進状況について伺います。

答 (経済環境部長)：希望する農家を対象に「海老名産農産物直売所マップ」の作成や「直売所のぼり旗」の配布により、地産地消を推進しています。このマップに掲載している軒先販売農家は53軒です。

問 都市型農業は、高額な固定資産税や相続税などで、規模拡大による経営の効率化などが厳しい状況です。市は、農地税制の改正要望を国・県などにしていると思いますが、その内容を伺います。

答 (経済環境部長)：神奈川県農政事務協議会を通して県へ「農地に係る相続税納税猶予対象地の拡大」などの農地税制を含めた農林漁業施策要望を毎年行っています。

問 農家の宅地内にある納屋は、農機具の収納、農産物の出荷作業や収納など生産から出荷までに必要不可欠な場所です。納屋のある場所は農地と一体的に見る必要があり、税制面でも農地と同様に優遇すべきだと思います。農政事務協議会に提言していただきたいと思いますが、いかがですか。

答 (経済環境部長)：協議会の構成市町村全体での調整になろうと思いますので、意見として頂戴したいと思います。

(他の質問)

- ・海老名インター・エンジにアクセスする市道について
- ・空き家対策について
- ・消防体制について



防犯対策について
創志会 市川敏彦

問 海老名駅西口のまち開きで新たにざわいが生まれる中、防犯対策は重要な課題です。市民、市、警察のオール海老名としてのチームワークが欠かせないと思います。たが、1件でも少なくする対策が必要であり、平成29年度は防犯モデル地区を選定し、組みについて伺います。

答 (市長)：犯罪件数が千件を切るという目標は達成できません。海老名警察署ができた平成13年の3分の1になりますが、1件でも少なくする対策が必要であり、平成29年度は防犯モデル地区を選定し、重点的に進めたいと思っています。

問 地域住民とともに長年要望してきた、さがみ野駅前交番の設置が現実化するとの報道がされましたが、同駅前にある安全安心ステーションの今後について伺います。

答 (市長)：県は交番の設計費を平成29年度予算に計上し、市の安全安心ステーションの場所が適地としています。一方、海老名駅西口地区で万引きが増えておりますので、さがみ野駅前交番の建築に合わせ、安全安心ステーションを西口地区に移設して、同地区的安全安心を守りたいと思っています。

(他の質問)

- ・大規模火災時における消防体制について



交番設置とともに海老名駅西口地区へ移設予定